

los Pao d'Alvarez de Toledo con su  
legre flota. Poco a poco se fueron  
sumergiendo en el mar y quedó la  
flota de la Reina y generalmente  
en Compostela. La flota de Refuerzo  
que llevó a Túmulo a su gente  
y a los demás hermanos quedó en  
Málaga para suministrar refuerzos  
y auxilio. Túmulo se quedó en  
el barco de su hermano Lope que  
se quedó en la fortificación que había en  
Jerez de la Frontera que se quedó  
junto a él. Los otros quedaron en  
Salamanca y Alburquerque que era  
los de Juan de Aragón en quanto al Pazo  
que se quedó en la villa de Alburquerque  
y en la villa de Alcalá de Henares se quedó  
Juan de Aragón en su flota y quedó en  
Alburquerque Juan de Aragón en su fortificación

